

SAPA129

Turun ke Medan, Dandim Pati Pastikan Progres TMMD 128 Ngebut: Jalan Dicor, RTLH Dikebut

Agung widodo - PATI.SAPA129.COM

Apr 25, 2026 - 09:39



Komandan Kodim 0718/Pati selaku Dansatgas TMMD, Letkol Arm Timotius Yogi, turun langsung ke lapangan memberi suntikan semangat kepada prajurit dan warga Desa Godo, Kecamatan Winong, Kabupaten Pati. Sabtu (25/4/2026).

[PATI](#)- Deru mesin molen dan semangat gotong royong menyatu di Desa Godo,

Kecamatan Winong, Kabupaten Pati. Baru beberapa hari sejak dibuka, program TNI Manunggal Membangun Desa ([TMMD](#)) Reguler ke-128 langsung menunjukkan progres signifikan, terutama pada sasaran utama betonisasi jalan desa dan rehabilitasi rumah tidak layak huni (RTLH).

Di tengah aktivitas pengecoran yang terus berjalan, Komandan Kodim 0718/Pati selaku Dansatgas TMMD, Letkol Arm Timotius Yogi, turun langsung ke lapangan, Sabtu (25/4/2026). Ia memastikan setiap tahapan pekerjaan berjalan sesuai rencana sekaligus memberi suntikan semangat kepada prajurit dan warga yang terlibat.

Sejak pagi, anggota TNI-Polri bersama masyarakat tampak bahu membahu di titik nol pembangunan jalan. Di lokasi lain, pengerjaan RTLH juga mulai digarap di enam titik berbeda. Keringat yang bercucuran seolah terbayar dengan harapan akan akses jalan yang lebih baik dan hunian yang lebih layak.



Bagi Dansatgas, kehadiran langsung di lokasi bukan sekadar formalitas, melainkan bagian dari tanggung jawab penuh terhadap jalannya program.

“Saya harus memastikan kondisi di lapangan berjalan sesuai rencana. Ini bentuk

tanggung jawab saya sebagai Dansatgas TMMD,” tegas Letkol Arm Timotius Yogi di sela peninjauan.

Ia juga mengingatkan seluruh personel untuk menjaga kondisi fisik, mengingat pekerjaan masih berada di tahap awal dan membutuhkan energi besar dalam beberapa pekan ke depan.

“Jaga kesehatan dan tetap semangat. Apa yang kita lakukan hari ini adalah pengabdian nyata untuk masyarakat,” pesannya.

Kepala Desa Godo, Sugondo, menyambut baik percepatan pekerjaan tersebut. Ia berharap seluruh rangkaian kegiatan TMMD dapat berjalan lancar hingga selesai.

“Alhamdulillah cuaca mendukung. Kami berharap semua yang terlibat diberikan kesehatan agar pekerjaan betonisasi jalan dan RTLH bisa selesai tepat waktu,” ujarnya.

Peninjauan tersebut turut didampingi jajaran personel, termasuk Pasiter Kodim Pati Kapten Inf Suwoyo dan Kapten Inf Andik Setiawan, serta perangkat desa setempat. Selain memantau progres fisik, rombongan juga mengecek kesiapan Posko TMMD sebagai pusat koordinasi kegiatan.

Program TMMD Reguler ke-128 di Pati menjadi bukti nyata sinergi antara TNI dan masyarakat dalam membangun desa. Di tengah kerja keras yang terus dikebut, harapan akan peningkatan kualitas infrastruktur dan kesejahteraan warga kini mulai terlihat nyata.

(Agung)